## L'ŒIL DE LA PHOTOGRAPHIE

## Le Prix de la Résidence BMW remis à Baptiste Rabichon



L'ŒIL DE LA PHOTOGRAPHIE - 8 JUIN 2017



Le photographe français Baptiste Rabichon a remporté hier le prix *BMW Art et Culture*. Il est le septième lauréat de ce prix, crée en 2011. Il occupera les locaux des Gobelins dès la rentrée 2017 pour une résidence d'un an. Après avoir proposé une résidence au musée Nicéphore Niépce de Nice pendant six ans, le prix se tourne désormais vers les Gobelins pour accueillir ses gagnants. Le lauréat verra son travail récompensé d'une exposition aux Rencontres d'Arles puis à Paris Photo avant de voir le jour en publication aux éditions *Trocadéro*. Baptiste Rabichon reçoit aussi un bourse de 6000 euros et une possibilité de logement à Paris pour se défaire occasionnellement des obligations géographiques liées à sa résidence. Cette année, le prix était toujours sous la direction de François Cheval.

Baptiste Rabichon est un artiste né en 1987. Passé par les Beaux-Arts de Lyon puis les Beaux-Arts de Paris, avant de terminer sa formation au Fresnoy – Studio National des Arts Contemporains, son travail a été exposé par la galerie 71B (*Les discrètes, 2016*) et la galerie du Crous (*Tout se délitait en partie*, 2015). En 2017, l'Institut Culturel français de New Delhi l'a accueilli pour une résidence (*Flash France*). L'année précédente, il avait effectué une résidence au Musée Nicéphore Niépce.